



Tiraditos

LAS CRÍTICAS A SHEFFIELD

- Difícil momento ha de estar pasando el senador de Morena, **Ricardo Sheffield**, quien determinó solicitar licencia a su encargo al momento de votar por la desaparición de los siete órganos autónomos. Resulta que sus compañeros de bancada consideraron esa determinación como un acto de traición y le hicieron fuertes reclamos, a través de los diversos mecanismos de interlocución que tienen los legisladores de Morena, quienes lo tacharon de traidor. El legislador guanajuatense mencionó que no hubo tal actuación, pues su suplente se presentó y votó en concordancia con lo establecido, por lo que no daba crédito a los señalamientos que le hicieron al respecto.

EL ADIÓS A SILVIA PINAL

- La presidenta de la República, **Claudia Sheinbaum**, legisladores de las diversas fuerzas parlamentarias y el mundo artístico, entre muchos otros sectores del país, se volcaron para expresar sus condolencias por la muerte de la última diva del cine mexicano, **Silvia Pinal**. Fue una mujer que supo conjugar su vida artística con la de la política, pues fue senadora del PRI en algún momento de su vida. Lo mismo le reconocieron de manera formal su trayectoria que su paso a través del cine en memes. Lo cierto es que se va una de las mujeres más grandes de México con una gran trayectoria y reconocida por todos.



LAS DIFERENCIAS SHEINBAUM - BRUGADA

- Mientras que en público juran y perjuran que son grandes aliadas, **Claudia Sheinbaum** y la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, nos comentan que en la realidad es todo lo contrario, con una marcada diferencia entre los equipos de las dos. Incluso mencionan que hace unos días del equipo de Sheinbaum, intervinieron para mover al segundo de Comunicación Social de la administración capitalina y con quien tuvo marcadas diferencias en sus tiempos de reportero. Dicen que los morenistas no perdonan ni dejan pasar un sólo reclamo y en este caso fue así con un exreportero de TV Azteca y que ahora está pagando los propios ratos.

EN EDOMEX, SIN TREGUA COMBATE A LA IMPUNIDAD

- En el Edomex no hay tregua para la impunidad, el operativo Enjambre sigue desnudando los hilos que conectan a funcionarios públicos municipales con prácticas delictivas. Las audiencias clave continúan esta semana contra los funcionarios implicados en esta red de corrupción y delincuencia. La cacería no termina: siete prófugos aún son buscados y dicen en el Estado de México que no habrá descanso hasta llevarlos tras las rejas para que rindan cuentas ante la justicia.